

## Defienden la difusión de programas Covid

REFORMA / STAFF

La Secretaría de Salud (Sedesa) de la Ciudad de México aseguró que durante la pandemia por Covid-19 se atendió a la ciudadanía y su derecho a la transparencia por medio del Portal de Datos Abiertos, en el cual se concentó información sobre trámites y programas sociales.

Además, indicó que durante 2021 se atendieron 7 mil 710 solicitudes de información y 7 mil 296 en 2022, a través del Micrositio de Transparencia Proactiva de la Sedesa.

REFORMA publicó ayer que el 70 por ciento de los programas sociales publicados en la Gaceta Oficial no cumplieron con las obligaciones de transparencia, lo que perjudicó directamente a los beneficiarios, de acuerdo con el reporte "Apertura en Covid-19", elaborado por el Instituto de Transparencia (Info). Mediante una tarjeta informativa, la Sedesa afirmó que el portal de covid19.cdmx fue la principal herramienta de difusión sobre las medidas y políticas del Gobierno.

"En el portal se pudieron encontrar test de síntomas, medidas y protocolos de los establecimientos mercantiles, ubicación de kioscos y Centros de Salud disponibles para realizar pruebas, programa Salud en tu Vida y apoyos emergentes", resaltó.

También, apuntó que dichos programas y acciones sociales de alcaldías y secretarias se suben de manera trimestral a la Plataforma Nacional de Transparencia, al Sistema de Información para el Bienestar y al Sistema de Información del Desarrollo Social.

"La última calificación que se obtuvo como institución fue del 100 por ciento de cumplimiento de las obligaciones de transparencia", subrayó.

## Secretaría de Salud capitalina

En el portal se pudieron encontrar test de síntomas, medidas y protocolos de los establecimientos mercantiles, ubicación de kioscos y Centros de Salud disponibles".